
ＮＯ１７３７号 第２１１３回例会 （Ｒ６．１０．２） Ｒ６．１０．１７発行

ＲＩテーマ 例会日　毎週水曜日 事務局　さいたま市見沼区東大宮 会　　長 大石秀成

MAGIC OF 時　間　１２：３０～１３：３０ 　　　　５－５０－９・Ｂ－２ 幹　　事 糸川紀子

ＲＯＴＡＲＹ 例会場　武蔵野銀行　東大宮支店 ＴＥＬ　０４８－６８５－０１４５

地域社会の経済発展 創　立　１９７８年１０月２８日 ＦＡＸ　０４８－６８７－３４９５

米山（1回目）月間 Ｅメール：omiya.e.rc@nifty.com

http://www.omiyaeast-rc.jp/

　　　点鐘　大石　秀成会長 　 ソング　国歌・君が代　奉仕の理想

クラブ管理
運営部門委員長

岡田悦行

公共イメージ
向上委員長

小峰敬右

皆さんこんにちは。日本に来て１ヶ

月になります。日本に来て初めての

ことばかりでしたが、ホストファミ

リーが助けてくれました。学校の友

達もとても親切です。この前、ホスト

ファミリーと一緒にお好み焼きを食べましたが、とっても美味し

かったので２回食べました。そして、昨晩食べた焼き鳥も美味し

かったです。この２つは私の１番好きな日本食になると思います。

今週末から秋休みが始まります。 来週ホストファミリーと一緒

に福岡に行きます。とても楽しみです。そして、日本語を勉強し

ているのですが、とても難しいです。でも、一生懸命勉強して上

達するよう努力します。ありがとうございます。

毎朝仕事に行く前に散歩をしております。

朝1時間から1時間半ぐらい散歩しています。

そのおかげで血糖値もだいぶ下がってきま

した。話が変わりますが、10数年ぶりに沖

縄に行ってきました。アメリカからカミさ

んのお友達が遊びに来たので、一緒に行こうということで。本当はグラス

ボートとか乗せてあげようと思ったのですが、台風の影響で出港できなく

て、海にちょっと入りましたが、外国の方が多くいらっしゃいましたね。

そして、買い物とか付き合ってると、もうめちゃくちゃ疲れるんですね。

顔にふてくされるのが出ると、一杯飲み行く？って、騙されてました。民

謡酒場で隣の若い女の子と話をしたら、大宮の知っている居酒屋さんで働

いてるらしくて。そんな感じで楽しんで帰ってきました。それから、また

ちょっと話変わるんですけど、会社で仕事してましたら、今ドイツから友

達が来てるんだけどっと呼ばれて家へ帰ったら、去年、うちの裏にあるお

店に、芝浦工業大学に短期留学に来てたブラジルの女の子とドイツの男2

人で飲みに来てまして、盛り上がってご馳走してあげて、次の日も色々面

倒見てあげた子が、大学を卒業して日本に来て浅草に泊まっているのに、

わざわざうちまで訪ねてきてくれて、その店に飲みに行きました。店に顔

出したら、カミさんもドイツの子ももう家に帰っちゃって、結局うちに泊

まっていました。次の日の朝、携帯電話のアプリ使って話しましたが、大

変真面目ないい青年でした。
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本日は、青少年交換生として韓国からア

ルーリーさんが例会に参加しております。

ようこそいらっしゃいました。さて、

やっと秋らしい季節になりましたが、そ

れでも今日は日中気温が高くて、夏を思

い思い出させる日です。早いもので10月

になりました。10月になり身近な話題か

らですが、国道122号線、岩槻インター近

くの蓮田岩槻バイパスの加倉（北）
交差点から、平林寺橋交差点までが開通されました。これでだいぶ

渋滞も解消されるのではないのかなと思います。特に上りの車線は

慢性的な渋滞で、20分程で行くところを、30～40分かかったりと、

不便な思いをしておりました。試しに、昨晩走ってみましたが、と

ても快適でした。今度は日中の上りを走ってみようかなと思います。

また、東海道新幹線が開通60周年を迎えたということです。今では

考えられませんが、当時は食堂車というものがありました。また、

国鉄時代でしたから、車内放送の音楽が鉄道唱歌でした。そんな時

代で、60年経つといろいろなことが変わってくるなと思いました。

当時はこれから飛行機や車の時代だから、新幹線を通してもあまり

意味がないのではという 意見もあったそうですが、現在では、ビ

ジネスでも旅行でも、また外国から新幹線に乗る目的で来られる方

もいます。重要なインフラの1つになってくると思います。さて、

話題をロータリーに向けますと、10月24日は皆さんご存じの通り、

世界ポリオデーでございます。言うまでもなく、122カ国、25万以

上の子どもたちにポリオ予防接種をロータリーは行ってきました。

発症数が99.9％と減ってはおりますが、まだまだ100％の根絶には

至ってないということであります。過去、私はポリオ撲滅という、

表現を使っていたことがありますが、撲滅と根絶の違いは、撲滅と

いうのは、完全になくしてしまうと、根絶というのは、根本から完

全になくすという意味だそうです。従ってロータリーでは、根絶と

いう表現を使っております。現在、パキスタン、アフガニスタン、

ガザ地区など、戦闘があり情勢が不安定な国境地帯を中心に、流行

が続いているそうです。我々各個人、できる範囲ではございますが、

ポリオ・プラス・ソサエティ、PPS等を通じて寄付を皆さまにお願

いしたいと思います。最後になりますが、先日、清水園で夜間移動

例会を行いました。卓話にはリーゼント刑事こと秋山博康さんを迎

えての講演でした。その中で、東京、埼玉を中心に、闇バイトで雇

われた強盗事件がとても頻発してるということです。先日の講演の

中で、その対処法としては、万が一に備えて茶封筒に用意しておい

て、そのお金を渡してください。彼らはお金が目的なので、命まで

は奪われないということでした。

簡単ではございますが、本日の例会の会長の挨拶とさせていただき

ます。本日もよろしくお願いいたします。

委員会報告

血糖値を下げるっていうお話があった

のですが、私も毎年春に健康診断受けて

まして。同級生にお医者様がいるので、

飲みがてら色々指導受けているのですが、

結果は悪玉コレステロールの値がずっと高くて、もうそろそろ薬飲み

なよと言われて、飲んでいます。2ヶ月経って結果は、だいぶ下がって

ると。じゃ、もう薬いいか。って聞いたのですけども、ダメダメ、こ

れ一生飲むからって言われました。病気っていうのは普通、症状がな

くなると薬飲まなくなったりするんですけれども、こういうのは一生

飲まなきゃいけないんだと思いましてね。皆さんもご健康には十分留

意していただいた方がいいと思いました。今年はそういう感じで、う

ちの隣の鈴木八郎パストもお亡くなりになったのですが、4年ほど前に

前裕美さんのお父さんの高橋光男さん、高橋洋文さん、全て東大宮2丁

目の方なんですね。私も東大宮2丁目住んでます。もう1人いるんです

よ。ユウちゃんですね。次どっちかが来るんじゃないかと。年齢的に

言うと俺かなと思うし、みんな会長やってからお亡くなりになってる

し、不摂生が続いているのは向こうの方じゃないかなとか思ったりす

るんですね。ぜひ1つ、皆さん健康にご留意いただいてください。

ロータリー情報委員会 渡部正司委員

ロータリーの友10月号P10、渋沢栄一と郷「土」愛ということで

載っております。目を通してみてください。ガバナー月信P2、1

年を振り返ってということで、うちの第4グループの山崎ガバ

ナーがかなり大きく載っています。清原さんの写真入りで載って

おりますので、ご一読ください。

１０月の誕生祝・結婚祝い・入会祝い

＊大石秀成会長

＊岡田悦行会長エレクト、河本博会員、瀬田雄一副

幹事、立原靖広会員、田中秋弘会員、三枝和男会員、

横田勝美副会長、横山勇一会員

＊井上佳則SAA、澤田貴幸会員、清水伸洋会員、高田

照久会員、堀口勝三会員、山田博司会員、山田雅明

会員、渡部正司会員

＊理事役員会残金

ご協力いただきありがとうございました。

１７件２７，０００円 合計６４６，９５０円

スマイルＢＯＸ報告 山田博司委員長

出席報告 山田博司委員長

会員近況報告

横山勇一会員

昨年の45周年の大きい記念の会が

あった時に初めて呼ばれまして、大

勢の方がいらっしゃいまして、誰が大

宮東の方なのか全然わからず、急遽壇上で一言喋り、当時の細

淵ガバナーにバッチをつけていただき、貴重な経験をさせても

らい今ではありがたく思っています。皆さん活動に本当に真剣

にやって取り組んでる姿が印象に残りました。当時楯会長に親

睦委員長をやってくれないかと言われまして、この会に入った

時に決めていたことが、なるべく例会の参加、行事の参加、あ

とやってくれと言われたことは断る理由がなければ全部引き受

けようと決めてたので、ぜひやらせていただけるならとやりま

した。手探り状態でのロータリー活動でしたが、役員の方と交

流が増え、夜集まって話をすることが増えたことに合わせて、

お酒を飲む機会が増えました。今年度はクラブ方針委員長を仰

せつかっておりますが、昨年以上に会の方に協力できればと

思っています。まだまだ何をやっていいのか、何をこう進めて

いいのか、まだ本当にわかってないところがあると思うんです

が、 皆さんの協力を仰ぎながら、ご指導、ご伝達いただきな

がら頑張ってまいりますので、皆さんこれからもよろしくお願

いいたします。

☆結婚祝い・入会祝☆

堀江誠一会員 ９日

福本裕子会員 １２日

高田照久会員 ２１日

山田博司会員 ２５日

１.今月のロータリーレー

トは1ドル142円です。

２.ロータリーリーダー

シップ研究会（RLI）開催

のお知らせがきております。

今年は人数制限があるため、

会長からご指名があります。指名を受けられた方

は受けてください。

３．来週の例会は通常例会ですが、髙原新会員の

入会式を行います。多くの会員の参加をお願い申

し上げます。

４．来週１０月７日（月）に、第３回理事役員会

が１８時から事務局でございますので、出席のほ

どよろしくお願い申し上げます。

５．例会に初めてアルーが参加しました。スピー

チを昨日の夜あること伝えたところ、今、緊張し

ているみたいです。8月24日に来て、ロータリー

の地区が運営している日本語学校には、まだ、3

回かしか行っていないので、本人は頑張ると思い

ますので、どの程度できるか楽しみしてください。

よろしくお願いいたします。

会員近況報告

☆☆☆誕生祝☆☆☆

立原靖広会員 １日 渡部正司会員 ３日

横田勝美会員 ７日 金子善英会員 ８日

黒須英男会員 １２日 田村琢実会員 １５日

青少年交換学生 挨拶 Arou LEE

横田勝美パスト会長

山田博司会員
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